### おんざい。通信では

#### 教育・介護・空き家 対策を指摘・要望

公明党横浜市会ニュース 横浜市会議員(港南区)

安西 ひでとし

どに関する内容を紹介します。とに関する内容を紹介します。第3回市会に取り組んでいます。第3回市会に取り組んでいます。第3回市会とが会で一般質問に立ち、市の取出にでいます。第3回市会会が会が、

## タールサポート

## 特養の拡充と

いく必要があります。市は人員基養護老人ホームの整備を促進して今後、重度要介護者向けの特別

進を求めました。

進を求めました。

進を求めました。

進を求めました。

進を求めました。

む」と明言しました。 林市長は「小規模なため用地確保しやすく、整備促進に期待できる。人材確保は第7期高齢者保健保しやすく、整備促進に期待できる。人材確保は第7期高齢者保健保しやすく、整備促進に期待できる。 人材確保 は 第 7 期 高齢 者保健保 が 1 と明言しました。

# 空き家問題の対応

市内でこの5年間、放置された一戸建て空き家が約5千戸も増加し、老朽化し危険な状況の「管理不全」の防止は喫緊の課題です。でンションも同じ課題があり、市の答弁で、老朽化が著しい空き家の相談がこの2年間で約100件あり、所有者不明や借地権の調整などで8割が調整中となっている実態を明らかにしました。かる実態を明らかにしました。

示しました。 など多角的な検討を進める方針をマンション管理士を市が派遣するターやアドバイザーの派遣に加え、

放置自転車対

場の設置を義務付ける附置義務制度がなく、一部の地域で放置自転度がなく、一部の地域で放置自転には駐輪場を設置すべきだと訴えには駐輪場を設置すべきだと訴えました。

設置する」と明言しました。設については可能な限り駐輪場をていく。制度化前でも市民利用施早期条例化に向け制度設計を進め早期条例では、林市長は「制度の



ご意見・ご相談